

Protokolleintrag vom 19.01.2022

2022/4

**Postulat von Isabel Garcia (GLP) und Markus Merki (GLP) vom 05.01.2022:
Fussball-Europameisterschaft der Frauen 2025, Unterstützung der Bewerbung**

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist der Vorsteher des Schul- und Sportdepartements namens des Stadtrats bereit, das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Es wird weder ein Ablehnungs- noch ein Textänderungsantrag gestellt.

Damit ist das Postulat dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat